

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OCTOBRE ROSE : LE SNATT CFE-CGC RENOUVELLE SON PARTENARIAT AVEC L'ASSOCIATION "VIVRE COMME AVANT"



C'est officiel ! Le SNATT CFE-CGC (Syndicat National des Activités du Transport et du Transit) vient de renouveler son partenariat avec l'association Vivre comme avant. C'est à l'occasion d'Octobre rose, lors d'une formation destinée à ses délégués syndicaux qui se tient à Nice le 8 et 9 octobre dernier, que le SNATT poursuit son soutien à l'association « Vivre comme avant, association cancer du sein ». La quarantaine d'adhérents et les membres du bureau syndical présents ont pris la pose, arborant des foulards floqués spécifiquement pour l'occasion. Avec ce partenariat renouvelé, le SNATT démontre qu'il place la problématique du cancer, et plus spécifiquement celle du cancer du sein, au cœur de ses préoccupations en y apportant une réponse concrète. Par ce partenariat, les adhérents du SNATT et leurs proches pourront bénéficier pleinement de l'expertise et du savoir-faire des bénévoles de l'association (visites d'hôpital, lignes d'écoute, ...).

Nice, le 8 octobre 2024

À propos du SNATT CFE-CGC

Le SNATT CFE-CGC est le syndicat National des Activités du Transport et du Transit. Il regroupe les cadres, agents de maîtrise et techniciens des entreprises rattachés à la Convention Collective Nationale des Transports, ainsi que des entreprises rattachées à la Convention Collective Nationale des Activités du Déchet.

À propos de Vivre comme avant

Depuis 1975, Vivre Comme Avant a apporté à des milliers de femmes atteintes d'un cancer du sein des paroles d'espoir et d'encouragement pour avancer avec confiance dans leur parcours de soins, un parcours long et douloureux. Intervenant dans plus de 70 établissements de santé, les bénévoles font le don de leur expérience, durement acquise, de la maladie et offrent, chaque année, un accompagnement individuel à 7 000 femmes hospitalisées.